

México, campeón Sub-17

Escrito por Agencias

Domingo 10 de Julio de 2011 20:19

+ Briseño y Casillas perforaron la meta uruguaya; Calderón atestigua la final y entrega el trofeo

CD. DE MEXICO, 10 de julio de 2011.- La “chamacada” mexicana mostró enorme calidad futbolística y logró un ataque y defensa de mucho nivel para conseguir el título de la Copa del Mundo Sub 17, imponiéndose 2-0 a Uruguay.

Fue un partido de gran rapidez en los desplazamientos, complicado, que mediante una genial jugada de Carlos Fierro hizo llegar un pase a Antonio Briseño, quien aprovechó muy bien el fugaz instante para tocar el balón y mandarle a la red.

El encuentro se dio en el Estadio Azteca, el coloso que se llenó como no se veía desde hace tiempo, y el equipo que dirigió Raúl Gutiérrez desplegó jugadas de inteligencia aprovechando la evidente desesperación de los sudamericanos, que tuvieron aproximaciones pero no concretaron, llegando a arrancar gritos de desesperación en las tribunas cuando dos fogonazos llegaron a los postes, lanzados por Elbio Álvarez al minuto 34 y Rodrigo Aguirre al 68'.

El juego arrancó en la incertidumbre, al dominar los primeros minutos la oncena uruguaya, pero el cronómetro no marcó mucho antes de que el “Tri” modificara la situación y se hiciera del dominio del balón.

El equipo mexicano dijo que la afición influyó con sus cantos y arengas. Muchos de los aficionados llegaron con portando vendas en la cabeza, que comerciantes colocaron a buen precio recordando a la nueva figura del futbol, Julio Gómez y su destacado desempeño del pasado encuentro donde derrotaron al equipo alemán.

El gol inicial fue en el minuto 30, tras un pase largo que no halló hueco en la defensa y Fierro prefirió centrar, para que Antonio Briseño, con gran tranquilidad, hiciera el toque mágico frente al arquero Jonathan Cubero y la red recibió la esférica ante el grito de celebración emitido por más de 100 mil gargantas.

México, campeón Sub-17

Escrito por Agencias

Domingo 10 de Julio de 2011 20:19

Uruguay nunca renunció al ataque que nunca detuvo México. Fue un ir y venir donde la condición física de los jóvenes causó admiración.

Pero no había acabado todo cuando llegó el tiempo de compensación. En una descolgada, Giovanni Casillas recibió el balón, preparó la artillería rápidamente, evaluó condiciones y lanzó un disparo cruzado que hundió las esperanzas charrúas del empate, sumando el segundo tanto del cerrojo.

Poco después el árbitro Svein Oddvar Moen ponía fin a las hostilidades y la tribuna enloquecía.

Fue un gran festejo en las gradas y en la cancha.

Es la segunda vez que México alcanza esta hazaña. Por segunda ocasión en su historia, logró el título en una Copa del Mundo Sub 17.

Asisten Calderón y su gabinete

El presidente Felipe Calderón y su Esposa Margarita Zavala asistieron al Estadio Azteca donde atestiguaron el encuentro donde venció México a Uruguay para ganar el Mundial Sub-17 de la FIFA.

Ernesto Cordero, Alonso Lujambio y Javier Lozano, entre otros integrantes de su gabinete acompañaron a la pareja presidencial. También estuvo presente el presidente de Chile Sebastián Piñera, quien cumple una visita oficial al país.

Estuvieron presentes el presidente de la FIFA, Josep Blatter; el secretario general de la Federación Mexicana de Fútbol, Decio de María; el presidente de la FMF, Justino Compeán, y Héctor González Iñárritu, director de selecciones nacionales.